## **PONTCHARRA**

## De nouvelles activités avec L'Accorderie dès ce vendredi



Le groupe marche de l'Accorderie a repris ce mardi 3 août pour une sortie de Pontcharra à la Tour d'Avalon.

Ce vendredi 13 août, l'Accorderie du Haut-Grésivaudan et de Cœur de Savoie proposera, avec une intervenante qualifiée, une balade découverte de l'Espace naturel sensible des Lônes. Un groupe partira de 10 h à 12 h, avec un départ possible à 9 h du local de l'Accorderie au 335, rue des Mettanies. Puis un pique-nique tiré des sacs réunira ce groupe et le suivant, qui se promènera de 13 h 30 à 15 h 30.

L'événement fait partie d'un projet sur la parentalité, porté par l'Accorderie et des partenaires, dont la seconde partie est prévue en septembre. Le partenariat sera alors mené avec la ludothèque et le programme comportera une conférence sur les colères de l'enfant et un spectacle.

Du 22 septembre au 22 octobre, l'Accorderie du Haut-Grésivaudan et de Cœur de Savoie participera au mois de la transition alimentaire, en lien avec les marchés d'Allevard le 3 octobre et de Pontcharra le 9 octobre. Deux séances de cinéma seront également organisées. Il reste à confirmer la date du 16 octobre sur Saint-Maximin et une incursion au marché de Montmélian, avec le Secours catholique et le Centre d'accueil de demandeurs d'Asile. Le but de ces activités est de faire comprendre qu'« on peut cuisiner local et bon pour pas cher. On abordera l'alimentation durable : mieux manger, local, en accord avec l'environnement. On évoquera aussi la cuisine du monde et les problèmes liés à la différence des ingrédients », expliquent les organisateurs.

Outre ces temps forts, l'Accorderie a repris ses activités en présentiel depuis le 12 juillet à l'arrivée de la nouvelle animatrice, Marianne Riffort. Notamment le groupe de marche, qui est parti ce mardi de Pontcharra jusqu'à la Tour d'Avalon.

Tous les jeudis, le Café de l'Accordeur permet d'échanger autour d'un café. Le vendredi aprèsmidi, l'atelier tricot, qui s'était délocalisé, reviendra sans doute au local. Le scrabblabla du lundi après-midi, qui permet de jouer au scrabble ou à d'autres jeux, est encore délocalisé. L'atelier "Clic et souris" reprendra en septembre. Jusque-là, Claude et Guillaume ont assuré l'aide informatique chez les demandeurs.

L'Accorderie a aussi d'autres projets : la recherche d'un jeune en service civique (candidature par téléphone), l'organisation d'un Réveillon solidaire, l'assemblée générale festive et la présence aux forums des associations de septembre.

Inscriptions au 07 82 81 06 79, à pontcharra@accorderie.fr ou au local de l'Accorderie. Chaque groupe est limité à 12 personnes. Report en cas d'orage.